当法人におけるコロナウイルス感染について

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。 表題の件につきまして、お知らせいたします。

定期 PCR 検査(8月8日検体提出)において2名の職員の陽性を確認しました。 また、同日、発熱を認め抗原検査において介護職員1名の陽性を確認しました。

特別養護老人ホームはなみずき3階において、ご利用されている複数名の方に、発熱や咳がみられ、抗原定性検査を実施したところ、16名の陽性を確認しました。治療の必要な方には嘱託医と連携し対応しておりますが、入院療養がかなわず施設内での療養となっております。

当該フロア全体を隔離し職員の往来をなくし対応しております。ご利用者の皆様にはご不便をおかけしておりますが、現場スタッフも、感染拡大の防止対策及び健康観察や介護に一生懸命取り組んでおります。

千葉県高齢者福祉課・八千代市長寿支援課への報告は済ませており、今後は保健所等の 指導の下、適切に対応してまいります。

今後、判明した情報や詳細につきましては、ホームページ又は施設ブログに 更新して参ります。

ご利用者やご家族、また関係者の皆様にはご迷惑、ご心配をおかけし誠に申し訳ございません。

ご理解ご配慮賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

2022年8月10日 社会福祉法人 清明会 八千代島田台拠点 統括責任者 近藤 健司